
Es wird ein Sturm aufkommen...

„Es wird ein Sturm aufkommen und das russische Schiff wird zerstört werden,
doch  auch mit Hölzern und Trümmern können die Menschen gerettet werden.
Und doch werden nicht alle sterben. Wir müssen beten, wir müssen alle bereuen
und inbrünstig beten... 
Ein  großes  Wunder  Gottes  wird  offenbart  werden...  Und  alle  Hölzer  und
Fragmente  werden  sich  durch  den  Willen  Gottes  und  durch  seine  Macht
sammeln  und  vereinen,  und  das  Schiff  wird  in  seiner  ganzen  Herrlichkeit
wiederhergestellt  werden  und  seinen  eigenen,  von  Gott  bestimmten  Weg
fahren…“

Hl. Anatolij von Optina

www.gott-ist-gebet.de

http://www.gott-ist-gebet.de/

